



## FIN DE CICLO EDITORIAL: ¡GRACIAS TOTALES!

Recordamos con mucha nitidez el día en que nos invitaron a ser los editores de *Nuestras Aves*. Una mezcla de gran emoción y susto en proporciones equitativas: qué lindo, y que desafío, poder ser parte de una de las revistas ornitológicas de mayor trayectoria en Sudamérica. Decimos encararlo con mucho orgullo, pero sobre todo con humildad y paciencia... teníamos (y aún tenemos) mucho que aprender. Kini (Roesler) y Cynthia (Ursino) nos transmitieron la confianza y el apoyo exactos para nunca sentirnos solos en esta cruzada. ¡Gracias por su confianza y apoyo!

Desde el inicio nos propusimos distintos objetivos. El primero, mantener lo que venían haciendo anualmente los equipos editoriales predecesores. ¡La vara estaba alta! El segundo, 'academizar' un poco más las notas publicadas en la revista. Para eso era importante aumentar la exigencia de la calidad científica de los trabajos publicados, tanto de los Artículos como de los Registros Novedosos. Conformamos un Comité Editorial Científico (CEC) que revisó y revisa todas las notas que llegan a la revista. En estos cuatro años de trabajo, 11 personas fueron miembros del CEC: Alejandro Bodrati, Alejandro Di Giacomo, Facundo Di Sallo, Natalia García, Fabricio Gorleri, Emilio Jordan, María Soledad Liébana, Giselle Mangini, Diego Monteleone, Annick Morgenthaler, y María Emilia Rebollo. Nuestro profundo agradecimiento a estas personas, y a más de 50 revisores/as externos/as, que generosamente nos compartieron sus conocimientos y aportaron sus comentarios de forma respetuosa para sacar la mejor versión de cada nota. Nos propusimos también que la revisión de notas fuera doble ciego para reducir los sesgos en las evaluaciones. A su vez, si bien las notas podían publicarse en español o portugués, nos propusimos que cada nota tuviera su título, su resumen y las palabras más relevantes en inglés de forma de ampliar el alcance de los trabajos. El tercer objetivo fue reducir el tiempo de aceptación y publicación de

las notas. El promedio de aceptación actual de las notas es de 3 meses. De manera de agilizar a publicación de las notas aceptadas, y no esperar al cierre anual de la Revista, actualmente disponemos de un sistema de versiones preliminares que permiten la publicación y acceso gratuito de cada nota inmediatamente después de su aceptación. El cuarto objetivo fue la indexación de la revista. Este objetivo aún está en proceso, pero está muy cerca de cumplirse gracias al enorme trabajo de María del Castillo, quien ha estado prácticamente a cargo de todas las formalidades necesarias. Hoy todas las notas publicadas en *Nuestras Aves* desde 1962 cuentan con un número identificador digital (DOI), y *Nuestras Aves* ya esté indexada en DOAJ (Directory of Open Access Journals).

Se cierra un ciclo después de cuatro maravillosos años al frente de *Nuestras Aves*. Hemos aprendido y disfrutado mucho cada instancia dentro de Departamento Científico de Aves Argentinas. Agradecemos a todas las personas de Aves Argentinas que nos acompañaron y ayudaron en este proceso, especialmente a todas las personas del departamento de comunicación. Seguramente seguiremos vinculados al Departamento Científico de alguna u otra manera y estamos deseosos de acompañar al nuevo equipo editorial.

Finalmente, un muchas gracias especial a todas las personas que se animaron y animan a compartir sus registros novedosos o datos de campo. ¡Hemos aprendido cosas muy interesantes gracias a sus observaciones! Es gracias a su confianza, paciencia, tiempo, y principalmente, compromiso y amor por las aves, que el conocimiento de las aves de nuestro país y del neotrópico sigue creciendo.

¡Hasta pronto!

**Nico Adreani & Lucia Mentasana**  
Equipo Editorial (2020-2024)